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平成２９年度 第２回 下北地域公共交通総合連携協議会 議事概要 

 

日  時：平成 29年 11月 10日（金） 13：30～15：30 

場  所：むつ市役所 大会議室 B 

出席委員：31名 

村田委員、岩佐委員、菊池委員、白取委員、東出委員、佐々木（英）委員、杉山委員、舘岡委員、

乙部委員、飯豊委員、小村委員、横山委員、三国委員、工藤（諭）委員、坪（二）委員、其田委

員、中島委員、越後林委員、川村（寛）委員、山口委員、武山委員、佐藤（淳）委員、木村委員、

中野委員、東委員、坪（勝）委員、佐藤（節）委員、須藤委員、今井委員、川村（哲）委員、田

中委員 

（※欠席 15 名：工藤（貢）委員、山崎委員、佐々木（文）委員、藤田委員、斎藤委員、滝本委

員、小山内委員、折舘委員、松谷委員、二本桝委員、川口委員、米澤委員、駒嶺委員、細川委員、

嘉賀委員） 

 

事 務 局：企画部企画調整課 

吉田課長、徳主任主査、内山主事、賀佐主事 

 

    （株）ケー・シー・エス北東北事務所 新宮 

 

次  第： 

  １ 開会 

  ２ 会長あいさつ 

  ３ 議事 

   議事第１号 高齢者運転免許証自主返納支援事業対象事業者の追加について 

   議事第２号 下北地域公共交通網形成計画について 

  ４ その他 

  ５ 閉会 
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■議事に対する主な意見： 

【議事第１号 高齢者運転免許自主返納支援事業対象事業者の追加について】  

〇意見等、特になし 

〇事業者の追加について承認 

 

【議事第２号 下北地域公共交通網形成計画について】  

 

〇佐藤（節）委員（むつ市建設部） 

・むつ市では平成２９年３月に立地適正化計画を策定しており、４か所の都市機能誘導区域を設

定している。 

・むつ市内の循環路線に関する説明があったが、立地適正化計画との整合の取れたものを検討し

ていただきたいと考える。 

〇事務局 

・今後、関係機関への聞き取り調査を予定しており、立地適正化計画との整合を図るために建設

部に対しても話を伺う予定としている。 

 

〇木村委員（国土交通省東北運輸局青森運輸支局） 

・資料中に「タクシーなどの既存の資源を活用」とあるが、UDタクシーの導入に関する支援を国・

県で実施しており、網形成計画の中に記載している場合には支援対象となるなどの事例もある

ため、UDタクシーに関することあるいは高齢者に対する移動支援に関することについて計画内

に記載を検討したほうがよい。 

・今後、素案などを作成しパブリックコメント実施する予定としているかと思うが、素案段階か

ら記載を検討してほしい。 

〇事務局 

・先般、各市町村担当者と交通事業者に対して、国の担当者および県のタクシー協会より UD タ

クシーに関する説明を受けており、今後こうした支援を活用したい事業者の受け皿となるよう

に、これらについては記載を検討していきたい。 

 

〇事務局 

・本日説明した資料はボリュームも大きいため、本協議会終了後に内容を確認していただき、意

見などがある場合には、添付の様式に記入し提出をお願いしたいと考えている。 

・本案件については今後継続的に協議を行っていくことを予定しているため、出された意見を踏

まえて検討を行っていきたい。 

 

 

以 上 


